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PROJETO DE LEI N2

m

PROJETO DE LEI

NUMERO PROPRIOn

PROTOCOLO GERAL

DATA PROTOCOLO ■■

243/98

1530/98 i

13/07/98 J

DISPÕE SOBRE A COLOCAÇÃO DE

PORTA-LIX© NO INTERIOR DOS VEÍ

CULOS DE TRANSPORTE DE PASSA -

GEIROS.

Art. 12. As concessionárias e, permissionárias de transportes

coletivos de pessoas deverão manter à disposição ,

aos passageiros local objeto apropriado ao depó

sito de lixo;

Art. 22. o local ou objeto de que tra,t-§ o art. 12, poderão ,

ser fixos ou removíveis, à exemplo de lixeiras, sa

colas plastiCcis e outras formas que permitam ao pas

sageiro fazer o depósito dos lixos;

Art. 32. No local, ou no objeto, ou no interior do veículo ,

..-deverá conter mensagem educativa relativa à higiene

e limpeza e conservação das coisas públicas;

Art. 42. Deverá a mensagem conter ainda, a advertência da ,

aplicação das multas dos artigos 171 e 172 da lei ,

9.503 de 23.09.97,(Código de Trânsito Brasileiro);

.A.rt. 52. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação ,

revogadas as disposições em contráxio.yroIa°dÃIlÍ!Õ3|--Di8ousslo
0 0 0 - por U^íA^ii^1'CADt

JUSTIFICAÇÃO: Dâtâ QS Se3SãG.JUd2j19^
Este projeto está sendo reapccocltI

Prssiclônts
importância, principalmente após a. denuncia feita, em anexo,

em um Jornal da, cid-ade.E bom advertir ainda, as concessions. —

rias que a responsabilidade pelo pagamento das multas e das

consequêcras é da Empresa, que' .) poderá até regredir contra o

passageiro, só que poderá ficar no prejuízo, devido as condi

ções econômicas e financeiras dos mesmos.É de seu interesse.

Cachoeiro de Itapemlr±my<)!)|;:f; \]^ Julho de 1.998.

-DR. ALCIDES CARRILKe-TAICEDO - VEREADOR
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terça, 16 dé junho de 1998 ÓPÍNÍAO FOLHA DO E. SANTO

Newton Braga
Vanessa Vilarinho

:'L

O novo Secretário de Agricultura, Ari Moreira (D),
tomou posse Ontem pela manhã. Na foto, apareceu ao
lado do Chefe de Gabinete, Antônio Miranda (C) e do
ex-secretário da pasta, Nazarino França, que agora
cuida somente da Secretaria do Interior

+ A imprensa às vezes
tem dificuldade de. conse

guir informações junto à
Diocese de Cachoeiro por
falta de alguém que atenda
os repórteres.
+ O site do Sebrae-ES na

Internet fwww.sebes.com.brl co
meçou o dia de ontem ocupando
a 76® posição entre os 1.000 sites
de negócios mais acessados do
WebSideStoiy, que faz a contagem
dos acessos aos endereços cadas
trados em seu banco de dados. ,

Festival

Até o dia 10 de julho, continu
am abertas as inscrições para o V
Festival de Inverno de Domingos
Martins. As inscrições podem ser
feitas junto à coordenação do fes
tival - Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo, avenida Presi

dente Vargas, 520 Centro. Domin
gos Martins CEP 29^260-000 fone/
fax (027) 268-1471. O Festival de
Inverno é dirigido a instrumenta-
listas, compositores, regentes
musicólogos, educadores, intér
pretes e estudantes de música.

Sessão
A Câmara de Mimoso do Sul fará

uma sessão solene no dia 11 de ju
lho, às IShOO, quando serão outor
gados os títulos de Cidadão
Mimosense Ausente, Cidadão
Mimosense e Honra ao Mérito a

diversas personalidades. O anfi
trião da festa junto com os verea
dores mimosenses será o presiden
te da Câmara, Geraldo Astolpho.

Brasil
Hoje a seleção brasileira en

tra em campo para fazer seu se
gundo jogo na Copa do Mundo
98, contra o Marrocos, às
16h00. Os bancos funcionam

normalmente das lOhOO até

IShOO. O comércio provavel
mente funciona até às IShSO e

só reabre amanhã.

Saúde
Amanhã o secretário de Esta

do da Saúde, Valdir Turini, esta
rá em Cachoeiro para cumprir
uma agenda de reuniões e visi
tas a hospitais do município. Na
quinta-feira participará de uma
reunião com municípios da
Macrorregião Sul. Na pauta co
operação técnico-financeira do:
municípios.

Bondade
Na próxima sexta-feira a pri

meira-dama Norma Ayub abre a
Feira da Bondade deste ano. Para

divulgar as campanhas sociai
que lançará durante a feira, Nor
ma Ayub recebe a imprensa hoje
às 7h30, para um café da manhã
no auditório da Câmara de Diri

gentes Lojistas (CDL).

!  .Òs.0,1



Cabelos masculinos

As tendências de cortes

para os cabelos deixarem
de ser um terreno apenas
feminino. Atualmente, os
homens também se preo
cupam com o corpo, a

pele e principalmente
com os cabelos. Com isso,
a indústria da área lan
çam as principais linhas
de produtos para os cabe
los masculinos, principal
mente nesta temporada
que antecede o inverno.

-  Os cortes estão bem
curtos. Os jovens estão
passando máquina ern
todo cabelo, ou apenas
nas laterais e no alto o
corte é feito com tesoura.
Outro corte interessan

te, pode ser feito, também
algum detalhe de tesou
ra no alto e na nuca, fa
zer bem baixinho, bem
batidinho. Essa é urna
tendência internacional
que todos os grandes cen
tros de moda estão se

guindo. Este corte deixa
o homem mais elegante.

ma i s

"clean" e

combina

com todo

-tipo de
roupa, do '
social ao

mais es-:

portivo.
Um estilo mais

descontraído porém, tam
bém atual, são os cortes
em camadas e com repi-
cados bem feitos e exatos.
Este corte dá volume, mol
dura o rosto e deixa o ho
mem com um "que" espe
cial.

No plano internacional,
algumas novidades para
os mais ousados. Em Lon

dres, por exemplo, a
androgenia voltou a ser
moda. Assim, mulheres
com cortes masculinos e
homens com cabelos lon
gos estão conquistando as
ruas.

Valéria Jordão é
esteticista

ESPAÇO DO LEITOR i
Pede-se que as cartas contenham nome completo, assinatura, endereço e se

possível telefone. Para atender mais leitores a Folha se reserva o direito de publicar
trechos representativos das cartas recebidas

A quem responsabilizar?

Feriado de Corpus Cristi e como todo
ano, lieste não foi diferente. Na progra
mação da maioria dos capixabas neste dia
é sagrada a visita a Castelo para ver os
tapetes. Só que esse passeio para minha
família quase virou uma tragédia.. Pega
mos a estrada, eu, uma filha, minha irmã
com um filho e um sobrinho no carro. Na

moto, minha outra filha com um amigo.
Nas proximidades do Bailão Classe A ia
na nossa frente um carro e na frente desse
carro um ônibus da Viação Marapé, placa
MPO 0520 prefixo 349, quando de repente
jogaram da janela do ônibus uma lata de
refrigerante que veio para cima do carro
que estava, entre nós e o ônibus e quase
causa uma tragédia pois o motorista se
assustou e perdeu por instante o controle
do carro. Minha irmã tentava emparelhar
com o ônibus para que eu que estava no
banco do carona alertasse ao motorista do .
perigo que seus passageiros estavam colo
cando os outros motoristas, mas ele foi se
gurando nosso carro sem dar chances de
ultrapassagem.
Quando de repente minha filha e o ami

go que estavam na móto entraram cortan-
^

k,:..

do o ônibus mais uma lata foi jogada qua
se atingindo os dois. O rapaz perdeu o equi
líbrio com o susto e eles quase caíram e
nós assustados e indignados assistimos a
tudo. No -total foram sete latas e uma

garrafmha descartável no período de 11:00
às 11:20 horas.
Cheguei em casa, liguei para a Viação.

relatando o ocorrido. .
E sabem qual foi a resposta?
- A senhora tem certeza que era da Via

ção Marapé e não da Viação...? Quando
dei certeza do nome da empresa, placa do
veículo e prefixo a pessoá me respondeu
que tomaria as providências devidas.
O que espero com essa carta?
- Que as empresas de ônibus orientem

seus motoristas para que os mesmos ori
entem seus passageiros como é perigoso
jogar algo pela janela.

Será que esse motorista não conseguiu
ver pelo retrovisor o que estava se passan
do? '

Se o rapaz do carro atingido tivesse ba
tido ou capotado?
Se minha filha e o amigo tivessem caí

do da moto?

Marilene Duarte

Cachoeiro de Itapemirim-ES
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Fotos Wbauer

BASILIO COELHO MACHADO
da Reportagem Local

Em uma solenidade con

corrida, o prefeito Theodori-
co Ferraço empossou ontem
mais de 400 concursados

aprovados no concurso pitbli-
co realizado pela prefeitura.
Os concursados compare

ceram em massa no ginásio
de esporte para tomar posse.
A solenidade, marcada

para às 17h00, começou um
pouco mais cedo porque Fer
raço estava de viagem mar
cada para Vitória onde iria
discutir assuntos políticos.
P tema específico fõi a

não escolha de Paulo Har-

tung como candidato do
PSDB ao governo do Estado.

%

m

A pòsse dos concursados foi feita pelo prefeito Theodorico Ferraço no ginásio municipal de esportes

Alugue conforto
numa boa
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ATENÇAO SETOR lUARIVIORE & GRANITOS

DEPÓSITO PEV-rijE^
Erenta Entreâa

Rotor - Bucha Calço - Caracol - Eixos Engates
REEORIVIAS: G2/BK3/100

G2-110 * G4-125 ♦ G5-150 * G6-BSG * B e 4- BK6

Atendimento pelo Fone; (027> 522-6976
Das 07:00hs às 20:00hs

Qualidade Total - /tssis^e.ncia ao Cliente

FOLHA



Grupo de Hartung se reúne
Os políticos que deram sustentação à pré-candidatura de Paulo Hartung ao governo do
Estado se reuniram ontem à noite, em Vitória, para decidir que rumo tomar nas eleições
BASILIO COELHO MACHADO
da Reportagem Local

Passada a ressaca da derro

ta, o grupo que apoiou Paulo
Hartung na convenção do
PSDB, realizada no último
sábado, voltou a se reunir
ontem à noite para decidir o
que fazer com a mudança do
quadro político.- 0 prefeito
Theodorico Ferraço e o depu
tado Ricardo Ferraço foram
ontem para a capital partici
par do encontro.
Antes de viajar o Prefeito e

Ricardo falaram com a repor
tagem da FOLHA sobre suas
expectativas em relação à su-

■ cessão estadual. O deputado
não acredita que o grupo vá

se desagregar. Aposta numa
solução de consenso, que
mantenha viva a proposta po-
htica e administrativa que deu
origem ao projeto de gover
no de Paulo Hartung.

- Nós não vamos nos dis
persar, vamos fazer uma aná
lise do processo ,e vamos to
mar uma decisão conjunta.
Buscamos a construção de um
projeto que possa viabilizar
este Estado, explicou.
Além de Ferraço e Ricardo,

deverão participar da reunião
a deputada federal Rose de
Freitas, o prefeito da Serra
Sérgio Vidigal, José Carlos,
Elias (ex-prefeito de
Linhares), o prefeito de Ara-
cruz e o próprio Paulo Har

tung.

A vitória de José Ignácio na
convenção do PSDB ainda
não - foi completamente
digerida por Ricardo. Pára ele
o processo de votação do par
tido. sofreu influências exter
nas que desequilibraram o '
resultado da convenção, be
neficiando o senador.

- Nós percebemos com
muita clareza, e de maneira
muitó explícita, que forças
externas agiram no interior do
partido, com métodos não
políticos, não éticos, para
impedir que nosso grupo po
lítico pudesse vencer a Con
venção do partido, denun
ciou.

O prefeito Theodorico Fer

raço, por sua vez, afirmou que,
a partir do resultado da Con
venção do PSDB, está livre de
qualquer ̂comprometiniento
político. Lembrou que foi pro
curado pelos candidatos Rena
to Casagrande, Albuino Aze-

, redo. Vasco Alves e até mes
mo por pessoas que falaram

■em nome do senador José Ig
nácio. Ferraço porém não adi
antou com qual destes candi
datos vai se aliar na sucessão
estadual.,

- Como sou do PTB, desde
domingo à meia-noite eu não
tenho mais coinpromisso com
ninguém. Só posso garantir o
seguinte: nós não vamos dei
xar o Espírito Santo ser entre
gue a acordos políticos que não

sejam do interesse do Esta
do, disse.

Nos bastidores políticos é
forte a inlpressão de que o
grupo político de Paulo Har
tung poderá lançar a candi
datura do ex-prefeito de Vi
tória ao senado federal. Co
menta-se inclusive que o ex-
prefeito da Serra, João Ba
tista Motta, abdicaria da
posição de candidato oficial
do partido ao senado, em
favor de Hartung. Tal proce
dimento porém possui um
complicador. Inviabilizaria
uma possível coligação do
PSDB com o PFL, que gosta
ria de ter o senador Elcio
Alvares compondo a chapa
junto com José Ignácio.

PinrinccQ /^mir»iir*cci/lrkc:!



PROJETO DE LEI

rJURERO PROPR^
PROTOCOLO GEf^L.
n-ATA PROTOCOLO

243/PS

1530/98

lZ2S^ /nT /í

PROJETO DE LEI Wa

dispSe sobre a cologação de

PORTArrLIXfi NO IN'rERIOR DOS VEÍ

CULOS DE TRANSPORTE DE PASSA ̂

GEIR03.

Art. 13, As concessionárias e permissiòhárias de transportes

coietivos de pesgpas deverão manter à disposição ,

dos passageiros local ou objeto apropriado ao depó

sito de lixo;

Art, 23, O looai ou objeto cie que trata o art, 135 poderão ,

soi- fiiios ou resTioví^/alSj à exemplo de lixeiras, sa

colas plásticas e outras formas que permitam ao pas

sagcíiro faser o depósito cios lixes;

Art. 33, No local, ou no objeto, ou no interior do veículo ,

deverá conter mensagem educativa relativa à htisèiene

e limpesa e conservação das coisas publicas;

Artj 42, Deverá &. mensagem conter aindap & advertência da ,

aplicação cias multãa dos artigos 171 e 172 da lei ,

9,503 de 23-09,975 (Código de Transito Braai3.oiro);

Art. 53. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação ,

revogadas as disposições em contrário.

- O O O -

JU3TIFIGAGÃ0;

Esto projeto está sendo reapresentado, devido à sua

importância, principalmente após a denuncia feita, em anexo,

em um Jornal da cidade.Ê bom advertir ainda âs concessioriá -

rias que a responsabilidade pelo pagamento das multas e das

consequScias é da Empresa, quQe poderá até regredir contra o

passageiro, só que poderá ficar no prejuíao, devido as condi

çõos econômicas e financeiras dos mesmos.Ê de seu interessei,

Gachoeiro de Itapèrniriro-ES; de Julho de 1.998.

-DR. ALCIDES CARi ,0 GAICEDO - VEREADOR



CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM
Comissão de Direitos Humanos e Assistência Social

PROJETO DE LEI 243/98

INICIATIVA: Vereador Alcides Carrilo Caicedo

RELATOR: Vereador José Renato Dias Federici

RELATÓRIO - Trata-se de projeto de lei que "determina às Empresas de Transporte
Coletivo o nso de porta-lixo no interior de seus ônibus"

í  í VOTO DO RELATOR - O projeto está regular quanto ao âmbito desta Comissão. Voto
pelo encaminhamento regular da matéria

VOTO DO PRESIDENTE - Voto com o Relator

VOTO DO MEMBRO - Voto com o Relator.

DECISÃO - A Comissão, por unanimidade, votou pelo encaminhamento regular da
matéria.

Sala das Comissões, emi"f de agosto de 1998

JOSÉ REÍ^ÂtO Dj2s federici. Relator

BRÁZ ZAQ0T3^0, Presidente

Membro



CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM
Comissão de Obras e Serviços Públicos.

Projeto: Projeto-de- Lei 243/ 98
Iniciativa:ALCIDES CARRILO CAICEDO.

Relator: LUIZ CARLOS FONSECA.

RELATÓRIO: O presente expediente, de autoria do edil mencionado, cuida de
projeto-de lei que, como é de se ver, obriga os concessionários do serviço de
transporte coletivo, no interior das viaturas, dispor de meios para
acondicionamento de lixo.Tendo sido aprovado em primeira discussão, agora,
encontra-se nesta Comissão para pronunciamentos de estilo.

PARECER DO RELATOR: A meu ver, a medida assim proposta qualificará
a prestação do serviço, bem como atende ao que dispõe o novo -código nacional
de trânsito que, por sua alçada, deve ser por todos respeitada. Daí, pois,
somos favoráveis à sua aprovação.

VOTO DO PRESIDENTE: De acordo com o parecer

VOTO DO MEMBRO: De acordo com o parecer

DECISÃO: Esta cpmissão, assim, por unanimidade de seus componentes,
decide - pelo encai
normas regimentaj-è pertinentes.

Sala das Comissõ,

únhamento regular da matéria,, seguidas, portanto, as

(^S), cSbL de 1998

'ÃÍDESuLÓRIA - PresidenteR

VARLOS FONSECA - Relator.

LIA - MembroE ON VALETINF



GAMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO. JUSTIÇA E REDAÇÃO
7^

PROJETO DE LEI N.° 243/98.

INICIATIVA: Edil Alcides Carrillo Caicedo.

RELATOR: Elimar Ferreira.

RELATÓRIO:
Dispõe sobre a colocação de porta lixo no interior dos veículos de transporte de
passageiros.
A maioria desses veículos urbanos e até os que ligam os distritos a sede do
mimicípio, na maioria das vezes trafegam superlotados sendo impossível todos os
passageiros ter acesso a um porta Hxo. Entendemos que a idéia é válida por ter
objetivo de reduzir o lixo das ruas mas deve ser feito de maneira educativa para que
cada se conscientize de jimtar seu lixo para jogá-lo no local apropriado. Por essa
razão somos pela rejeição da matéria.

VOTO DO RELATOR:

Voto pela rejeição da matéria.

VOTO DO PRESIDENTE:

Voto com o relator.

DECISÃO:

A Comissão, por unanimidade, votou pela rejeição da matéria observadas as
normas regimentais.

Sala-das Comissões, em deyyifâV€/vriW?de 1998.

AREJOSÉ S SABADINI - Presidente

ELIMAR FERREIRA - Relator

TÚLIO I O ARCHANJO - Membro

RUA BARÃO □□ ITAPEMIRIM. G5 - CENTRO
TEL/PABX: [Ü27] 521-5622 - FAX: [027] 521-1309

CAIXA POSTAL 411 - CEP 293GG-11G

CACHOEIRO GE ITAPEMIRIM - ESPÍRITO SANTO



GAMARA MUNICIPAL DE GACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO ^ ̂ ̂

COMISSÃO DE SAÚDE, SANEAMENTO BÁSICO E MEIO
AMBIENTE

PROJETO DE LEI N.° 243/98.

INICIATIVA; Alcides Carrillo Gaicedo
RELATOR: Alcides Carrillo Gaicedo.

RELATÓRIO:

Dispõe soDre este ProJeijo a colocação de porta-lixo no interior

dos veículos de passageiros.

VOTO DO RELATOR:

O projeto está regular, quanto aos aspectos inerentes a esta Comissão. Voto
pelo encaminhamento regular da matéria.

VOTO DO PRESIDENTE:

Voto com o relator.

DECISÃO:
A Comissão, por unanimidade, votou pelo encaminliamento regular da
matéria.

Sala das Comissões, em 0^^ de cU<u4-y\jb%ode 1998

JOSÉ RENATO DIAS^FEDERICI - Presidente

eALCIDES CAERffifcCrCAieEDO - Relator

TÚLIO JANIhAied^CHANJO - Membro

RUA BARÃO □□ ITAPEMIRIM. 05 - CENTRO - CAIXA POSTAL 411 - CEP 29300-1 IO
TEL/PABX: [027] 521-5B22 - FAX: (027] 521-1309 - CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM - ESPÍRITO SANTO



CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

NOME SEM NAO ABS AUS

ALCIDES CARRILO CAICEDO

ALEXANDRE B. RODRIGUES
{

Ã
ALMIR FORTE DOS SANTOS

BRAS ZAGOTTO

CAMILO LUIZ VIANA >
EDISON V. FASSARELLA V
ELIMAR FERREIRA

FÁBIO MENDES GLÓRIA

JANDIR SARTORIO Y
JATHIR GOMES MOREIRA Y
JOSE CARLOS SABADINI >
JOSE COSTA BOECHAT X

JOSE RENATO DIAS FEDERICI

JUAREZ TAVARES MATA
LvOV/

LUIZ CARLOS FONSECA
><

LUIZ ROBERTO DA SILVA
X

SEBASTIÃO ARY CORRÊA X

TÚLIO JANUÁRIO ARCHANJO

WALTER GOMES A

♦ PROJETO

♦ REQUERIMENTO N"
dataJQ / I >/

♦ RESULTADO DA VOTAÇÃO

APROVADO EM

jp^DISCUSS^ n
POR M/v\Qf\rAÁ
SALA SESSÕES.

PRESIDENTE

REJEITADO

POR

SALA SESSÕES. / /

PRESIDENTE

♦  PEDIDO DE VISTA POR

SALA SESSÕES, /  /

PRESIDENTE

♦ RETIRADO DE PAUTA A

REQUERIMENTO DO

SALA SESSÕES.
/  /I9

OBSERVAÇÃO:
PRESIDENTE

RUA BARÃO □□ ITAPEMIRIM. OS - CENTRO
TEL/PABX: (027] 521-5822 - FAX: (027] 521-1309

CAIXA POSTAL 411 - CEP 293ÜO-11

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM - ESPIRITO SANT


